



カジノ法案成立は「世論の反発もあり、成立は見通せない」と語る官房長官

カジノ法案成立は「世論の反発もあり、成立は見通せない」と語る官房長官

自民、カジノ法案成立断念 今国会、公明反対崩さず

【共同】自民党はカジ

ノを中心とする統合型リ

ゾート施設（IR）整備

推進法案の今国会成立を

断念する方針を固めた。

公明党がギヤンブル依存

反対姿勢を崩していない

ためだ。無理に成立を図

れば、与党内の不協和も起

る。安全保障関連法案の審

議に影響を与えた。自民党幹

部は22日、明らかにし

た。

今国会は通常国会とし

て最長となる延長を決

め、会期は9月27日まで

で、自民党や維新の党は

が、衆議院に再提出した

い。

</div

黒字7万レで来年も続行!

「スボーツ」テーマに リオ五輪前月の7月第2週

日本政府も継続支援へ

ブラジル日本道府県人会連合会(本橋幹久会長)の臨時の代表者会議が20日午後、文協ビルの県連会議室で行われ、次回の第19回日本祭り開催が決定した。大幅な赤字予想をばねのけ、結果的に約7万リアルの黒字となつたことが報告され、会一致で来年の継続が決められた。



いちかわ市川さん

早速、来年の事業について市川さん

説明する

市川さん

は、来年の事業について

定例会を前に開催の可否を決定した。

今回の收支報告では約

7万レの黒字だったと明

い」と説明した。

今回の收支報告では約

